

METADATA STATISTIK VARIABEL

Keterangan Kegiatan Statistik												
Nama Kegiatan	Survei Indeks Kesiapsiagaan Masyarakat (IKM) Tahun 2024					Penyelenggara	Instansi	: Badan Penanggulangan Bencana Daerah				
Kode Kegiatan (diisi oleh petugas)							Unit Kerja Eselon I	:				
							Unit Kerja Eselon II	: Badan Penanggulangan Bencana Daerah				
							Unit Kerja Eselon III	:				
No.	Nama Variabel	Alias	Konsep	Definisi	Referensi Pemilihan	Referensi Waktu	Tipe Data	Klasifikasi Isian	Aturan Validasi	Kalimat Pertanyaan	Apakah Kolom (2) Dapat Diakses Umum? Ya -1 Tidak -2	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	
1	Pengetahuan Jenis Ancaman	-	Jenis ancaman	Pengetahuan masyarakat desa/kelurahan dalam upaya pengurangan risiko bencana (dilihat dari aspek kesiapsiagaan) dengan mengetahui jenis bencana yang ada di desa/kelurahan serta bencana turunan yang dapat ditimbulkan	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah masyarakat mengetahui potensi bencana dan bencana turunannya yang ada di Desa/Kelurahan? ; 2. Apakah masyarakat mengetahui tentang bagaimana cara dan upaya untuk mengurangi risiko bencana tersebut?	1	
2	Pengetahuan Informasi Bencana	-	Informasi bencana	Pengetahuan masyarakat terhadap penyebab terjadinya bencana baik tanda-tanda alam maupun dari sumber-sumber peringatan lainnya	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah masyarakat mengetahui tanda-tanda alam penyebab terjadi bencana di Desanya?; 2. Apakah masyarakat pernah mendapatkan sosialisasi tentang penyebab dan tandatanda terjadinya bencana?	1	
3	Pengetahuan Sistem Peringatan Dini Bencana	-	Sistem peringatan dini bencana	Pengetahuan masyarakat terhadap jenis-jenis sistem peringatan dini untuk setiap jenis ancaman yang ada di desa/kelurahan serta keterpaparan masyarakat terhadap informasi peringatan dan ketersediaan sarana penyebaran informasi peringatan	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah masyarakat mengetahui dan mendapatkan sistem peringatan dini bencana? 2. Apakah ada sumber daya khusus (sarana, prasarana, personil) untuk penyebaran informasi peringatan dini bencana?	1	
4	Pengetahuan tentang Prediksi Kerugian Akibat Bencana	-	Kerugian	Pengetahuan masyarakat terhadap prediksi kerugian ditingkat desa/kelurahan serta upaya yang dilakukan masyarakat untuk mengurangi kerugian	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah masyarakat telah mengetahui dampak yang mungkin terjadi akibat bencana (korban jiwa/ kerugian ekonomi/ kerusakan bangunan)? 2. Apakah masyarakat telah melakukan upaya-upaya untuk mengurangi kerentanan (dampak yang mungkin terjadi) akibat bencana?	1	
5	Pengetahuan Cara Penyelamatan Diri	-	Penyelamatan diri	Pengetahuan upaya-upaya penyelamatan diri di tingkat desa/kelurahan	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah telah ada Rencana Evakuasi Desa yang disusun dan disosialisasikan? 2. Apakah Rencana Evakuasi Desa tersebut telah diujicoba melalui pelaksanaan simulasi evakuasi Desa?	1	
					Peraturan Daerah Kota					1. Apakah telah tersedia jalur evakuasi yang dilengkapi dengan rambu-rambu evakuasi serta lokasi yang dapat		

6	Tempat dan Jalur Evakuasi	-	Evakuasi	Ketersediaan tempat dan jalur evakuasi yang telah dialokasikan dan di kelola ditingkat desa/kelurahan	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	digunakan sebagai tempat evakuasi jika terjadi bencana? 2. Apakah tempat evakuasi tersebut sudah dikelola sehingga dapat dimanfaatkan untuk kegiatan masyarakat dan kepentingan umum sebelum maupun pada saat terjadi bencana?	1
7	Tempat Pengungsian	-	Tempat pengungsian	Ketersediaan tempat pengungsian yang telah di alokasikan dan dikelola di tingkat desa/kelurahan yang memenuhi kebutuhan pengungsi	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah telah tersedia lokasi yang dapat digunakan sebagai tempat pengungsian 2. Apakah tempat pengungsian tersebut sudah dikelola sehingga dapat dimanfaatkan untuk kegiatan masyarakat dan kepentingan umum sebelum maupun pada saat terjadi bencana? jika terjadi bencana?	1
8	Air dan Sanitasi	-	Air Sanitasi	Upaya pemenuhan kebutuhan air dan sanitasi dalam pengelolaan upaya tanggap darurat di tingkat desa/kelurahan	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah telah terdapat sumber air bersih, sarana sanitasi (MCK) yang dapat digunakan pada saat pengungsian? 2. Apakah sumber air bersih, sarana sanitasi (MCK) tersebut telah dikelola sehingga dapat dimanfaatkan untuk kegiatan masyarakat dan kepentingan umum sebelum maupun pada saat terjadi bencana?	1
9	Layanan Kesehatan	-	Layanan Kesehatan	Ketersediaan Tenaga kesehatan yang dilengkapi dengan peralatan standar kesehatan untuk masa tanggap darurat bencana	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah telah tersedia tenaga kesehatan di desa yang dapat membantu pada saat tanggap darurat bencana? 2. Apakah tenaga kesehatan tersebut sudah dilengkapi dengan fasilitas standar kesehatan untuk mendukung proses penyelamatan korban pada saat tanggap darurat bencana?	1
10	Mata Pencarian dan Tingkat Penghasilan	-	Mata Pencarian dan Tingkat Penghasilan	Pengaruh kondisi mata pencarian dan tingkat perekonomian masyarakat terhadap motivasi dan kemampuan masyarakat desa/kelurahan untuk dapat mengurangi tingkat kerentanan masyarakat (Sumber mata pencarian masyarakat yang berasal dari alam, bantuan sosial dan lain-lain)	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah jenis mata pencarian dan tingkat penghasilan masyarakat mampu menjaga keberlangsungan perekonomiannya pada saat maupun pasca bencana? 2. Apakah masyarakat mampu secara mandiri untuk menjaga keberlangsungan perekonomiannya pada saat maupun pasca bencana tersebut (tidak membutuhkan program-program bantuan sosial atau sejenisnya)?	1
11	Tingkat Pendidikan Masyarakat	-	Tingkat Pendidikan	Pengaruh tingkat pendidikan terhadap pola pemikiran masyarakat desa/kelurahan untuk mengurangi tingkat kerentanan	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah sebagian besar masyarakat telah lulus pendidikan Sekolah Menengah Atas (SMA atau sederajat)? 2. Apakah sebagian besar masyarakat sedang atau telah lulus jenjang pendidikan Perguruan Tinggi?	1
12	Pemukiman Masyarakat	-	Pemukiman Masyarakat	Pengaruh kondisi pemukiman masyarakat desa/kelurahan terhadap aspek pengurangan risiko bencana (kesesuaian dengan RTRW, IMB, peremajaan jaringan listrik, aksesibilitas penyelamatan dan evakuasi, asuransi)	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah proses pengembangan pemukiman di wilayah ini sudah memperhatikan acuan tata ruang? 2. Apakah proses pengembangan pemukiman di wilayah ini sudah memperhatikan aspek pengurangan risiko bencana?	1
13	Jaminan Hidup Pasca Bencana	-	Jaminan Hidup Pasca Bencana	Kemampuan masyarakat desa/kelurahan untuk dapat memenuhi kebutuhan pangan selama masa pasca bencana sampai kondisi pulih (masa tanggap darurat bencana dan masa rehabilitasi rekonstruksi)	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Jika terjadi bencana, apakah masyarakat mampu menyiapkan kebutuhan pangan secara mandiri? 2. Apakah penyiapan kebutuhan pangan oleh masyarakat dapat memenuhi kehidupan sampai selesainya masa tanggap darurat bencana?	1

14	Penggantian Kerugian dan Kerusakan	-	Penggantian Kerugian dan Kerusakan	Kemampuan masyarakat desa/kelurahan untuk dapat memulihkan kerugian dan kerusakan yang meliputi: penggantian kerusakan fisik, dan kerugian ekonomi pada lahan terpapar	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Jika terjadi bencana, apakah masyarakat mampu melakukan perbaikan secara mandiri untuk tingkat kerusakan ringan pada bangunan dan lahan? 2. Jika terjadi bencana, apakah masyarakat mampu melakukan perbaikan secara mandiri untuk tingkat kerusakan sedang/berat pada bangunan dan lahan?	1
15	Penelitian dan Pengembangan	-	Penelitian dan Pengembangan	Kemampuan masyarakat desa/kelurahan dalam penerapan hasil-hasil penelitian dan pengembangan terkait pengurangan risiko bencana	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah masyarakat di wilayah ini telah memulai penerapan hasil-hasil penelitian terkait dengan pengurangan risiko bencana (seperti: penerapan struktur bangunan tahan gempa, penerapan terasering, ataupun penanaman hutan mangrove)? 2. Apakah penerapan hasil-hasil penelitian terkait dengan pengurangan risiko bencana (seperti: penerapan struktur bangunan tahan gempa, penerapan terasering, ataupun penanaman hutan mangrove) tersebut dilakukan secara mandiri/ swadaya masyarakat?	1
16	Penanganan Darurat Bencana	-	Penanganan Darurat Bencana	Kemampuan masyarakat desa/kelurahan dalam melaksanakan operasi tanggap darurat bencana bersama dengan pemerintah kabupaten/kota	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Jika terjadi bencana di wilayah ini, apakah masyarakat bisa terlibat secara aktif untuk membantu pemerintah dalam pelaksanaan operasi tanggap darurat? 2. Apakah keterlibatan masyarakat dilakukan berdasarkan prosedur tetap penanganan darurat bencana (SOP) tingkat Desa/Kelurahan yang tersinkronisasi dengan SOP tingkat Kabupaten/Kota	1
17	Kegiatan Pengurangan Risiko Bencana di Tingkat Masyarakat	-	Kegiatan Pengurangan Risiko Bencana	Keterlibatan masyarakat desa/kelurahan dalam melaksanakan upaya-upaya pengurangan risiko bencana minimal ditingkat desa/kelurahan	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah di tingkat kelurahan/desa sudah memiliki rencana kesiapsiagaan/kontinjensi yang disusun secara partisipatif oleh masyarakat? 2. Apakah rencana kesiapsiagaan/kontinjensi tersebut telah disahkan dalam bentuk Peraturan Desa atau aturan setingkat Desa yang lainnya?	1
17	Relawan Desa	-	Relawan Desa	Keterlibatan masyarakat desa/kelurahan dalam bentuk kelompok yang bergerak dibidang sosial dan kerelawanan dalam mendukung upaya pengurangan risiko bencana	Peraturan Daerah Kota Batu nomor 2 tahun 2015 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana	11 bulan	Integer	1. Ya ; 2. Tidak	Data berupa angka	1. Apakah terdapat kelompok/organisasi relawan desa untuk pengurangan risiko bencana? 2. Apakah kelompok/organisasi relawan tersebut mampu melaksanakan upaya-upaya pengurangan risiko bencana secara mandiri?	1

Batu _____, _____ 20 22
Mengetahui,
Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah

NIP. _____